

Corrido de Salvador “El Zarco” Femat

con la melodía de “El Corrido de Los Pérez”

Esta balada trágica fue escrita al estilo de un corrido en el Taller de Composición de Corridos que tuvo lugar en el Cultural Arts Center de Columbus, Ohio el 27 de junio, 2018. El maestro del taller fue Juan Días de Sones de México Ensemble. Ese programa fue patrocinado en parte por un subsidio del Fondo Nacional para las Artes de Estados Unidos (National Endowment for the Arts.)



1. Esta es la historia de El Zarco
(en) Aguascalientes vivió.
Por ayudar a su gente
(el) 6 de diciembre murió.
2. Chava Femat se llamaba
pero “El Zarco” le decían.
Era serio y respetuoso.
Con Bertha 11 hijos tenían.
3. Sus hijos se lo decían
—“No cargues con cruz ajena.
Te causa muchos dolores
y a nosotros mucha pena”.
4. Y El Zarco les contestaba
—“No lo puedo remediar.
Si alguien tiene problemas
yo lo tengo que ayudar”.
5. Su hijo mayor le decía
—“Un día te vas a morir”
Y el padre le contestó
—“Por otros yo he de vivir”.
6. Y triste se fue a dormir
con un dolor en su pecho.
En la mañana murió
y ahora yace en su lecho.
7. El pueblo así lo recuerda,
allá en Gracias a Dios,
un hombre humilde y honesto.
¡Así como él no habrá dos!
8. Vuela palomita vuela
porque ya ha zarpado el barco.
de un hombre que se llamaba
Salvador Femat “El Zarco”.

